

## ¡Diversión gratuita para el otoño!

Durante la temporada de otoño, asegúrese de aprovechar las ofertas especiales que Aquarion ha dispuesto para sus clientes en los lugares de interés de la zona. Encontrará ofertas de boletos para lugares como el Museo y Centro de la Naturaleza de Stamford, el Ridgefield Playhouse, el Mystic Aquarium y el Mystic Seaport Museum. Solo tiene que ir a [aquarionwater.com/freetickets](http://aquarionwater.com/freetickets) y disfrutar de la diversión.



Stamford Museum & Nature Center

## ¿Lo sabía?

**Solo el 3 % del agua de la Tierra es dulce. Usémosla sabiamente.**

Descubra cómo hacerlo en [aquarionwater.com/conserva](http://aquarionwater.com/conserva).



## Vuelve la colecta de alimentos de House of Hope



Llegó esa época del año en la que volvemos a ampliar nuestro enfoque del agua a algo igual de vital: la comida. Es decir, alimentos para las muchas personas que pasan hambre en nuestra comunidad.

Por duodécimo año consecutivo, Aquarion se une al Centro Médico St. Vincent y a los bancos de alimentos locales para la campaña anual de recolección de alimentos de House of Hope.

Aunque algunas de las personas más adineradas de Estados Unidos viven entre nosotros, no hace falta ir muy lejos para encontrar familias que luchan por salir adelante. Pero usted puede marcar la diferencia. Puede ayudar a llenar los estantes de los bancos de alimentos locales desde ahora hasta el 16 de noviembre llevando alimentos nutritivos, no perecederos y no caducados al centro de recolección de House of

Hope en el Centro Médico St. Vincent, 2800 de Main Street en Bridgeport.

Algunos de los alimentos que se necesitan son verduras y sopas enlatadas bajas en sodio o sin sal, salsas para pasta y fruta enlatada bajas en azúcar o sin ella, leche no percedera (como Parmalat), mantequilla de maní natural, tortillas de trigo integral y especias secas. Lo ideal es elegir latas con tapas que se abran fácilmente. Para ver la lista completa, visite [aquarionwater.com/hoh](http://aquarionwater.com/hoh).

También puede ayudar haciendo una contribución monetaria. Si tiene la aplicación Venmo, solo necesita escanear el código QR que se muestra aquí y establecer la cantidad. Si no, simplemente lleve su donación monetaria al vestíbulo del St. Vincent.

¡ESCANÉAME!



El hambre afecta enormemente a la vida de las personas, incluso aquí en Connecticut. Pero también es algo que podemos vencer. Por favor, ayude a House of Hope a entregar suficientes alimentos para que las familias locales tengan la fuerza y la energía que necesitan para trabajar, estudiar y mantenerse saludables.

## Hora de recargarse

Los céspedes de todo nuestro estado están comenzando a echarse una larga siesta invernal, por lo que es hora de apagar los sistemas de riego automático y dar a los embalses y pozos locales la oportunidad de recargarse.

Aquí, en el noreste, el otoño es especialmente importante para reponer las reservas de agua porque en los meses de invierno gran parte de las precipitaciones se congelarán.

El otoño es también un buen momento para que un profesional revise su sistema de riego en busca de fugas y realice cualquier reparación, antes de que el suelo se congele. Así, cuando llegue la primavera, empezará a ahorrar dinero



de inmediato, al tiempo que contribuirá a proteger el suministro de agua.

Mientras piensa en formas más eficientes de usar el agua, Aquarion está listo para ayudarlo. Podrá encontrar información útil y oportuna en nuestro sitio web en [aquarionwater.com/conserva](http://aquarionwater.com/conserva).